



Descubre Corea del Sur 2026

De la megalópolis a los paisajes y la historia



DESDE 3221€ | 10 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID/BARCELONA - SEUL

Salida desde España con destino Seúl. Noche a bordo.

DÍA 2 (MIÉRCOLES) SEUL

Llegada al aeropuerto de Seúl, bienvenida por nuestro representante y traslado al hotel. (dependiendo de los vuelos de llegada, el traslado puede realizarse con otros pasajeros). Resto del día libre.

Alojamiento NINE TREE PREMIER HOTEL MYEONGDONG

DÍA 3 SEUL (DESCUBRIMIENTO DE LA MEGALÓPOLIS)

Después del desayuno, encuentro con su guía a las 9.00 hrs. Salida para un día completo de exploración de la capital de Corea del sur en Jihachul, el metro local. Visita del palacio de Gyeongbokgung, este brillante palacio de la felicidad, es uno de los cinco palacios de la dinastía Choson Joseon), e incluye el museo de folklore y su colección de objetos de la vida tradicional coreana. A continuación, visita del Templo de Jogyesa, uno de los mas grandes de la ciudad y el centro de la Orden budista de Jogyejong, que promueve la meditación Zen. Degustación de un delicioso bibimbap para el almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, paseo por el distrito de Bukchon. Este distrito apodado la "ladea del Norte", alberga unas 900 casas tradicionales coreanas y promete una inmersión cultural única en la antigua Corea. Luego, recorrido por la calle de Insadong que

está llena de anticuarios y galerías de arte. A primera hora de la tarde, descubra el espectáculo de entretenimiento increíble en el escenario ("Cooking Nanta"). Esta comedia no verbal, animada al ritmo de los utensilios de cocina, combina música tradicional, mucho más moderna y mezcla inteligentemente los géneros de la comedia burlesque. Cena libre.

Alojamiento NINE TREE PREMIER HOTEL MYEONGDONG

DÍA 4 SEUL-GYEONGJU

Tras el desayuno, salida en tren KTX (2 horas) hacia Gyeongju, capital espiritual y cultural de Corea. A la llegada, salida para pasar un día dedicado a descubrir el famoso pueblo de Yangdong, uno de los pueblos tradicionales más grandes de Corea. Fiel reflejo de la cultura de la dinastía Joseon, se integra armoniosamente en su entorno natural virgen, gracias a sus numerosos tesoros nacionales y elementos folclóricos, la aldea es patrimonio de la Humanidad de la Unesco. Enclavada entre valles, con los cuatro picos del monte Seolchangsang como telón de fondo, la aldea cuenta con unas 160 casas antiguas, incluidas cabañas de paja de 500 años de antigüedad. Cincuenta y cuatro de estas viviendas, de más de 200 años, se han conservado de forma extraordinaria, ofreciendo a los visitantes una auténtica inmersión de la arquitectura tradicional coreana. Almuerzo en restaurante local. A última hora de la tarde, traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Alojamiento: KOLON HOTEL

DÍA 5 GYEONGJU – BUSAN

Después del desayuno, salida para una visita de la ciudad apodada el Museo Sin murallas. Esta antigua capital del reino Shilla fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 2000. Visite el templo Bullukgsa y, a continuación, la gruta de Seokguram. Construida en el siglo VIII en las laderas del monte Toham, contiene una monumental estatua de Buda mirando al mar. El conjunto está considerado una obra maestra del arte budista en Extremo oriente. Almuerzo en restaurante local. Después del almuerzo, paseo por el Parque Tumuli, salpicado de 23 tumbas de gobernantes Shilla y sus familias, y visita a la tumba del "Caballo Celestial". Durante las excavaciones arqueológicas se descubrieron muchos tesoros que ahora se exponen. A continuación, se visitan las tumbas de Noseo-dong antes de hacer la última parada en el observatorio más antiguo de Extremo Oriente, la torre Cheomseongdae, construida en 639. Aquí los astrónomos reales estudiaban el movimiento de las estrellas y predecían eclipses solares y lunares. Por la tarde, traslado en vehículo privado con guía a Busan. Cena y alojamiento.

Alojamiento: CROWN HARBOUR HOTEL

DÍA 6 BUSAN

Tras el desayuno, salida hacia la Aldea Cultural de Gamcheon, un antiguo distrito situado en lo alto de una colina. Las casas aquí fueron construidas por refugiados que huían de la Guerra de Corea. Hoy es una aldea decorada con murallas y esculturas creadas por los residentes locales. A continuación, paseo por el mercado de pescado de Jagalchi y el mercado internacional, donde se venden todo tipo de artículos. Almuerzo en restaurante local A primera hora de la

tarde, parada en el Cementerio Conmemorativo de las Naciones Unidas, el único de este tipo en el mundo, gestionado por las naciones Unidas desde 1960. El lugar rinde homenaje a los 37.895 miembros de las fuerzas de la ONU caídos durante la Guerra de Corea entre 1950 y 1953. Cena y alojamiento.

*Consulte el código de vestimenta para la visita del Cementerio Conmemorativo de las Naciones Unidas.

Alojamiento: CROWN HARBOUR HOTEL

DÍA 7 BUSAN – SEUL

Por la mañana, traslado sin guía en tren KTX a Seúl. A la llegada, traslado al hotel por nuestro representante. Resto del día libre en Seúl para las últimas compras. Cena libre y alojamiento.

Alojamiento NINE TREE PREMIER HOTEL MYEONGDONG

DÍA 8 SEUL

Tras un desayuno temprano, salida hacia la región de Cheorwon, y su poco conocido tramo de la D.M.Z. De camino, visita a un centro de protección de grullas comprometido con la conservación de la especie. A continuación, los participantes tienen la oportunidad de contemplar la belleza de los paisajes típicamente coreanos mientras atraviesan los arrozales de los alrededores. El viaje continúa hacia la D.M.Z., la zona tampón impermeable que marca la separación entre las dos Coreas. Cargada de historia, la zona desmilitarizada es también un santuario para la flora y la fauna de la península, ya que ningún ser humano ha puesto un pie en ella desde hace más de 70 años. Al llegar, explore el «segundo túnel», excavado en secreto por el ejército del Norte y descubierto en 1975 por los guardias de servicio. Ahora es completamente seguro y cuenta

con pequeñas salas de exposición sobre la guerra. A continuación, se visita el Observatorio de la Paz de Cheorwon, que ofrece una vista panorámica de la D.M.Z. y los primeros pueblos de Corea del Norte. En su interior hay un pequeño museo y un cortometraje que relata la guerra y su impacto en Cheorwon. El recorrido continúa con la estación de ferrocarril en desuso de Woljeong-ri (el campo de batalla del Triángulo de Hierro), última parada antes de la alameda que marca la salida de la D.M.Z. La mañana concluye con una exploración de la sede del Partido del Trabajo de Corea, antiguo bastión del Partido Comunista. A continuación, visitaremos el monumento conmemorativo de la batalla de Baek Ma, conocido como el «Caballo Blanco». Este lugar conmemora la notable intervención de un batallón

francés de la ONU durante los combates. Almuerzo tardío en un restaurante local, donde los participantes tendrán la oportunidad de degustar el «Makgeolli», un delicioso alcohol de arroz. Al final de la tarde, regreso a Seúl.

Alojamiento NINE TREE PREMIER HOTEL MYEONGDONG

DÍA 9 SEUL

Acorde al horario de su vuelo internacional, tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto de Incheon en autobús (sin guía). Noche a bordo.

DÍA 10 LLEGADA MADRID/BARCELONA

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos Internacionales en clases especiales de reserva con tasas
- Alojamiento en habitaciones dobles o individual en hoteles seleccionados;
- Traslados mencionados para el grupo en vehículo con aire acondicionado; excepto el traslado del aeropuerto al hotel en Seúl (y viceversa) en autobús lanzadera (compartido);
- Guía de habla hispana durante el recorrido, excepto para los traslados de llegada y salida, que son sin guía
- Billeto de segunda clase en el tren KTX Express de Seúl a Gyeongju y Busan-Seúl;
- Todas las visitas mencionadas en el programa;
- Las comidas mencionadas en el programa: (D) para desayunos, (A) para almuerzos y (C) para cenar; en restaurantes cuidadosamente seleccionados;
- 2 botellas de agua al día por persona y toallitas refrescantes;
- Impuestos gubernamentales vigentes (IVA, etc.);
- Grupo máximo de 20 personas.
- Seguro de viaje

Precio

Salidas garantizadas de Marzo a Noviembre 2026

Temporada 1

Marzo 17

Julio 7, 21*

Precios por persona en habitación doble 3.221 €

Temporada 2 (Cerezos en flor)

Marzo 31

Abril 7

Precios por persona en habitación doble 3.711 €

Temporada 3

Abril 21

Mayo 5,12, 26

Junio 9, 23

Agosto 11*, 25

Septiembre 15,22

Octubre 13

Noviembre 3

Precios por persona en habitación doble 3.409 €

Temporada 4 (Colores de Otoño)

Octubre 20,27

Precios por persona en habitación doble 3.829 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (550 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

*Consultar suplemento aéreo por Temporada Alta